

PlantaDoce.

Empresa

Fresenius pagará 205,9 millones de euros tras ser acusada de soborno

El grupo clínico ha admitido que ha cometido actividades irregulares en Angola y Arabia Saudí. Estados Unidos defiende que los delitos se produjeron en 13 países, entre los que se encuentra España.

PlantaDoce
1 abr 2019 - 10:45

Fresenius pagará 205,9 millones de euros tras ser acusada de soborno

Fresenius paga una multa para no ser procesada judicialmente. El grupo clínico alemán, propietario del grupo Quirónsalud, abonará 231 millones de dólares (205,9 millones de euros) a distintos organismos tras ser acusada de soborno a funcionarios públicos y a distintos gobiernos.

De hecho, fue la propia compañía quien admitió ante la justicia estadounidense que había cometido irregularidades en Angola y Arabia Saudí desde 2007 a 2016. Durante los últimos años, el Gobierno norteamericano ha motivado a que las empresas saquen a la luz estos comportamientos a cambio de una reducción en las condenas.

Tras la confesión, el departamento de justicia de Estados Unidos ha decidido no procesar judicialmente a Fresenius a cambio de una sanción de 84,7 millones de dólares (75,4 millones de euros). Por otra parte, la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC, por sus siglas en inglés) ha obligado a la compañía teutona a desembolsar 147 millones de dólares (130,5 millones de euros).

Fresenius ganó 124,8 millones de euros debido a los sobornos que practicó, según defiende la justicia estadounidense

PlantaDoce.

Como parte del acuerdo, **la firma también contrató un monitor independiente durante al menos dos años para que observara y evaluara sus actividades de contratación.**

Aunque la empresa ha citado los casos de Angola y Arabia Saudí, los tribunales defienden que los sobornos ocurrieron en otros once países. En este sentido, el grupo llegó a ganar más de 140 millones de dólares (124,8 millones de euros) de forma ilegal.

Entre estos países se encuentran España o Marruecos, según la justicia estadounidense. **“Fresenius donó millones de dólares en sobornos en todo el mundo para obtener una ventaja en la industria de servicios médicos”**, ha señalado Brian Benczkowski, jefe de la división criminal del departamento de Justicia.

En 2018, las ventas del gigante clínico ascendieron a 33.530 millones de euros, un 2% más respecto al ejercicio anterior. En España, la facturación del grupo alcanzó 3.023 millones de euros, un 16,5% más en comparación con 2017.